

**Maron**

# Une course cycliste attendue

Jean-Christophe Rincent, président du club « L'Avenir cycliste » de Villers les Nancy propose une course contre la montre dans la côte de Maron le samedi 26 septembre. Ce féru de vélo vient d'être victime de sa passion, puisqu'au cours d'une chute au printemps 2015, il s'est cassé une clavicule. Il a « baigné » toute son enfance et son adolescence dans le milieu du cyclisme. C'est un copain rencontré à l'école du cyclisme de son département d'origine, l'Aube, qui lui donne le goût des compétitions. Très vite, à chaque course, il se classe dans les 4 premiers. Il gagne sa 1ère course en 1985, « L'année de mon bac ! » précise-t-il. Après des études de maths et de statistiques, 3 ans à Reims et 3 ans à Paris, il se retrouve à Marseille et continuera le vélo en prenant une licence à Aubagne où il obtiendra de nombreuses coupes.

Il arrive en Lorraine en 1998 et remporte encore d'autres courses avec le club de Flavigny. En 2005, quelques jours avant le passage du Tour de France dans la

localité qu'il habite désormais, Villers-les-Nancy, il a l'idée d'organiser un pré-Tour : une course de 2 jours sur les routes que doit emprunter le Tour de France en Lorraine.

Gros succès, qui lui fera créer un club cycliste dans sa commune mais lui donnera aussi l'envie d'organiser en 2007, un premier contre la montre dans la côte de Maron, devenue mythique depuis le passage du Tour de France 2 ans avant, qui avait vu le Lorrain, Christophe Mengin, arriver 1er au sommet. Cette course contre la montre en est à sa 8e édition. La côte, classée en 4e catégorie est très redoutée tous les ans par les cyclistes tant amateurs que licenciés. Elle compte 3,7 km.

Le départ de la course se fera à Maron à 15 h devant le restaurant « Le Caroloup », avec une arrivée devant le restaurant « Le Crocodile ». Elle est ouverte à tous, né(e) s avant le 1/1/1999.

Elle est comme d'habitude parrainée par l'ancien coureur cycliste du Tour, de Maron, Pascal Lance.

Contact : J.C Rincent 03.83.44.57.21.



■ Jean-Christophe Rincent et ses plus belles coupes gagnées avec son vélo.